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平成 2８年度予算に対する質疑 
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議席７番  軍司 俊紀 議員 

【質問１】当初予算(案）の概要では公債費の一部償還終了及び その他事業

予算の減から構成自治体の分担金および負担金が減額されて予算

計上されているが、 

 ① 基金の設置については考えられないか。 

 ② 将来債務の見通しはどのようになっているか。 

    （繰り上げ返済はできないのか。） 

 
【質問２】随意契約に関し、今後競争入札をできる可能性を検討しているのか。 

 
【質問３】印西斎場の火葬炉の増設計画はどのように考えているのか。 

 

 

 

 

議席３番  永瀬 洋子 議員 

一般会計予算 

【質問１】P16基幹的設備改良工事と P13施設維持費との関連について 

【質問２】P15施設更新計画費について 


